

**ANNA CERVIÀ I TORRAS
CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN GIRONA
CATALUÑA**

¡ Me llamo Anna y soy voluntaria de Cruz Roja Española en Girona (Cataluña), ciudad donde resido.

Soy voluntaria del área socio-sanitaria y más concretamente centro mi actividad en la capacitación sanitaria. Conocí la Cruz Roja porque mi padre era socio y recibía en casa la revista de Cruz Roja. Leía la revista y recortaba las fotografías.

Soy voluntaria de Cruz Roja desde hace 11 años. Cuando tenía 15 años pasaba caminando por delante de la sede de Cruz Roja y desde allí observaba a los voluntarios. Me cautivaron aquellas ganas de hacer algo por los demás. Entonces pensaba que con la acción voluntaria podías salvar el mundo, y ahora más que nunca creo de verdad que esto es posible.

Lo que más me satisface de mi actividad voluntaria es ver que con ella se puede hacer feliz a alguien. Creo que el voluntariado siempre comporta gratuidad. No busca compensaciones, tan solo la de sentirse realizado personalmente.

Cada acción de voluntariado es para mi una experiencia inolvidable.

